

JUSTISIA

Polsek Sindang Gelar Patroli Rutin Untuk Cegah Tindak Kejahatan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTAJUSTISIA.COM

Aug 5, 2023 - 19:24



Polsek Sindang Gelar Patroli Rutin untuk Cegah Tindak Kejahatan

Indramayu - Untuk menjaga keamanan dan mencegah terjadinya gangguan keamanan, Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli rutin pada Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan, khususnya tindak pidana Curat, Curas, dan Curanmor (C-3).

Dalam patroli tersebut, petugas menyasar beberapa lokasi strategis yang dianggap rawan kejahatan, seperti Terminal Sindang, Panyindangan Wetan, Jembatan Merah Desa Terusan, Jembatan Pecuk Desa Penyindangan Kulon, SPBU Panyindangan, Desa Sindang, Desa Dermayu, Gor Singalodra, Jl. Murahnara RSUD Indramayu, dan tempat kuliner Cimanuk Desa Penganjang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam mencegah terjadinya gangguan keamanan. Keberadaan petugas patroli diharapkan dapat mengurungkan niat pelaku kejahatan dan menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Patroli dilakukan pada jam-jam rawan, dengan menyisir wilayah kecamatan Sindang yang dianggap rawan kejahatan dan gangguan Kamtibmas. Petugas patroli tidak hanya bergerak secara mobile tetapi juga melakukan patroli stasioner di beberapa lokasi yang dianggap strategis.

Selama kegiatan patroli, petugas juga menyambangi warga masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Masyarakat dihimbau untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar dan melaporkan kejadian kejahatan atau pidana yang mereka saksikan atau alami.

Kapolsek Sindang juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di kecamatan Sindang serta seluruh wilayah Kabupaten Indramayu. Jika ada informasi atau laporan mengenai kejahatan atau gangguan keamanan, masyarakat diharapkan segera melaporkannya ke Polsek Sindang.

"Marilah kita bersama-sama menjaga Kecamatan Sindang dan Kabupaten Indramayu agar tetap aman dan kondusif," pinta Kapolsek Sindang, AKP Saefullah. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Sindang dapat terus menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk tinggal serta beraktivitas.